

#CONFIANZA A INVERSIONISTAS

Piden dar la batalla al crimen

BBVA BANCOMER AFIRMÓ QUE ES LA RUTA CORRECTA PARA ERRADICAR LA IMPUNIDAD Y CUMPLIR CON EL ESTADO DE DERECHO

NOTIMEX

MERK2@HERALDODEMEXICO.COM.MX

BBVA Bancomer afirmó que el combate al crimen organizado es la ruta correcta para erradicar la impunidad y cumplir con el Estado de Derecho, ya que dichas acciones generan certidumbre a inversionistas.

En este sentido, el vicepresidente y director general de la entidad bancaria, Eduardo Osuna, dijo que no esperan que lo sucedido con los combustibles impacte a la inflación y al crecimiento económico.

“Fue un período bastante breve en términos de lo que puede afectar la economía. Si esto se alargara en unos estados pudiera empezar a tener algún impacto; hay una normalización de manera importante”, mencionó.

En conferencia de prensa, adelantó que la expectativa de crecimiento para este año es de 2.0 por ciento, con un sesgo a la baja, debido a la desaceleración en Estados Unidos, entre otros factores, también se verá creación de empleo.

Sobre las tasas de interés, adelantó que esperan que a finales del año se pudiera registrar una disminución, lo que ayudará a una mayor demanda de crédito.

LAS ALERTAS

- Los posibles riesgos que podrían impactar al crédito son las tasas de interés.
- La institución descartó que la tasa de morosidad pudiera impactar el crédito.
- Sobre la baja de Pemex por parte de Fitch, el mercado ya tenía previsto.

4%

ES EL NIVEL ESPERADO DE LA INFLACIÓN EN EL MEDIANO PLAZO.

El Economista en jefe de BBVA Bancomer, Carlos Serrano, precisó que esta será por debajo de 4.0 por ciento, mientras que la disminución comenzará aproximadamente en octubre próximo.

“Antes de eso es imposible que el Banxico pueda bajar sus tasas de referencia, con la inflación comportándose así y el tipo de cambio, pensamos que ya en octubre pudiéramos ver el inicio gradual de un ciclo de bajas. Esto, siempre que no vaya a haber una complicación del TLCAN”, apuntó. 